



入試が始まりました



※発行が遅れてしまい、申し訳ありません。

私立入試が始まりました。入試が終わり、ほっとした表情の人や、入試本番が迫り、一生懸命勉強に取り組んでいる人などさまざまです。それそれが自分の希望する進路にむかって取り組んでいる姿はとても頼もしく思います。この時期、安心して気がゆるんしてしまう人や不安やストレスで心がつかれている人がいると思います。一人一人、進路が決定する時期は異なりますが、これまで共に過ごしてきた大洲中3年生全員が進路実現できるように、授業への取り組みや休み時間の過ごし方等、お互いを思いやって学校生活を送ってほしいと思います。

私立一般入試・公立高校入試を控えた人は、追い込みの時期になります。勉強をする中で分からぬことをそのままにせず、必ず先生や友達に質問をして、取りこぼしがないようにしましょう。勉強をする中で焦りや不安から夜遅くまで勉強をして寝不足だという人も見られます。ここからは体力勝負です。睡眠や食事をしっかりと取り、適度に体を動かして、入試当日に体調万全で挑めるようにしてください。進路が既に決定した人は入学後、良いスタートを切れるよう中学校3年間の復習をしておきましょう。

インフルエンザやコロナウイルスなど、感染症が心配されると思いますが、中学校でも予防を徹底して指導してまいります。保護者の皆様におかれましては、お子様の体調管理に気配りをしていただき、ありがとうございます。引き続きご家庭でもお子様の様子を注意深くみていただき、感染症対策に取り組んでいただけたらと思います。

卒業まで残り37日



3学期の始業式で校長先生から「今の3年生が着ている制服は3年生の卒業をもって最後になります。」というお話がありました。来年度は3学年全て新しい制服になるので、今の学ラン・セーラー服の姿をもう見られなくなると思うと寂しいです。卒業まで残り37日。登校するのは25日になります(2月4日からのカウント)。お世話になった制服をしっかりと着こなし、立派な姿を見せてほしいと思います。

また、1月から卒業式の合唱の練習が始まっています。鶴翔祭での3年生の学年合唱『Replay』では、保護者の方々や他学年の先生方、後輩たちからたくさんのお称賛をいただきました。今年度の卒業式の合唱曲は『正解』です。3年間の集大成として聴いている人の心に響く合唱になるように、練習に取り組んでほしいと思います。

公立入試が終わると卒業式練習が本格的に始まります。中学校最後の行事となる卒業式は、皆さんにとって特別な日です。卒業式練習では、これまでお世話になった方々に立派な姿を見せることができるように真剣に取り組んでほしいです。卒業まで残り少ないですが、最後の期間を大切に過ごしてください。

中学校最後の定期試験



2月10日(月)には最後の定期試験があります。入試を控えている人も多いですが、中学校生活のまとめのテストです。悔いのないように、計画的に学習しましょう。提出物の出し忘れには、最後まで注意してください。

卒アル実行委員の紹介

11月～1月の期間に、卒アル実行委員で卒業アルバムのクラスページの写真選定・制作を行いました。どのクラスもとてもいいページが出来ているのでお楽しみに♪

【卒アル実行委員の紹介】

1組	さん	さん	さん
2組	さん	さん	さん
3組	さん	さん	さん
4組	さん	さん	さん



卒アル委員のみなさん、ありがとうございました。

<2月の予定> 最終下校17:00

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土		15	土	
2	日		16	日	
3	月	3年諸活動停止(～9日まで)	17	月	
4	火		18	火	公立入学者選抜検査① ※3年1校時後下校
5	水		19	水	公立入学者選抜検査② ※3年1校時後下校
6	木	新入生保護者会	20	木	1・2年期末テストI 3年学年日課 ※給食後下校
7	金		21	金	1・2年期末テストII 3年学年日課 ※給食後下校
8	土		22	土	
9	日		23	日	天皇誕生日
10	月	学年期末試験 (国・社・英・理・数・保育)	24	月	振替休日
11	火	建国記念日	25	火	
12	水	水1236 定例研	26	水	月12345金5
13	木		27	木	公立追検査日/3年球技大会
14	金		28	金	3年給食最終日/タブレット回収日

○学校徴収金引き落とし

2月の集金は、行いません。ご理解とご協力ありがとうございました。今後、変更がありましたら別途お知らせいたします。会計報告については、後日お知らせいたします。